



カテゴリ: 地域活性化

第5回JALタンチョウフォトコンテスト受賞作品が決定



JALグループは、コロナ禍で一時中断していた「JALタンチョウフォトコンテスト」を約5年ぶりに再開しました。2023年1月4日～3月31日の3か月にわたり写真を募集し、応募があった計334作品の中から、受賞12作品と最優秀作品が決定しました。

最優秀賞の作品は、7月から9月まで阿寒アートギャラリーで展示され、その他の賞については、第5回JALタンチョウフォトコンテストのWebサイトでご覧いただけます。

JALの飛行機の尾翼にはタンチョウをモチーフにしたシンボルが描かれており、タンチョウは美の象徴でありながら絶滅の危機に直面しています。JALグループは生物多様性の保全・啓発活動を重要視し、タンチョウを通じてその重要性を訴えてきました。

今後もJALグループは、豊かな地球を次世代へ引き継ぐ責任を果たすため、生物多様性の保全に貢献してまいります。

【最優秀賞】

作品名:「舞い上がれー!」安井 葉子(50代)愛知県

作品コメント:「次々とタンチョウが飛び立ち、空にみるみる綺麗なラインができました。成鳥も幼鳥も混ざり合い10羽余りがV字になって飛んで行きました。

どんな合図で飛び立つのか、どんな順番で編隊を組むのかは人間には知り得ませんが、目の前の光景はダイナミックで思わず感嘆のため息。釘づけになりました。」

選評: 奥田 直久(環境省自然環境局長)

選評コメント:「青空を切るように隊列を成すタンチョウの姿が非常に印象的です。空・雪・タンチョウのコントラストが息を飲むほど美しく、非常に秀逸であると感じました。」



* 最優秀賞は7月～9月まで[阿寒アートギャラリー](#)で展示します。

* その他の賞は第5回[JALタンチョウフォトコンテストWebサイト](#)をご覧ください。